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NUEVO ASPECTO DE LA ESQUINA DE JACINTO RIOS Y ONCATIVO

cv
Gobierno Belga, que ha donado la mayor parte de 
los fondos, y una parte que pusieron nuestros 
Amigos Belgas, organización que funciona 
selas. Bélgica.
La nueva ampliación está ubicada en la esquina 
de Oncativo y Jacinto Ríos, (B°Juniors), y esta
rá conectada con la clínica actual. .

Se está concluyendo la ampliación de la Clínica 
Reina Fabiola, junto a nuestra Facultad de Medi
cina. Esta ampliación implica que se podrá dispo^ 
ner de 64 camas más para la misma institución, 
incluyendo piezas para residentes, su biblioteca 
y sala de estar. La obra se ha podido realizar 
gracias a las importantes gestiones del P. Jean 
Sonet S.J., Vice Rector de Desarrollo, ante el

en Bru-

Medicina de la Universidad Católica de Córdoba" 
por el Prof. Dr. Angel Segura.
La organización del evento está a cargo del Com^ 
té Ejecutivo presidido por el Prof. Dr. José M. 
Foscarini y hay 52 invitados especiales■de dis
tintas partes del país y del extranjero.
Las jornadas están abiertas a médicos y estudian 
tes.
Cabe destacar la participación y colaboración dé 
los egresados de la Facultad residentes en Santa 
Fe que asumen una parte de los gastos.

PRIMERAS JOP.NADAS DE AVANCE EN MEDICINA

Y CIRUGIA
En celebración del 25 aniversario de la primera 
promoción de egresados de la Facultad de Medicó^ 
na,se realizarán las Primeras Jornadas de Avances 
en Medicina v Cirujín.
Este notable evento tendrá lu<>ar en el Hotel Ne
garé los días 3, 4 y 5 de Junio. Habrá 17 mesas 
redondas sobre temas específicos v 4 conferen
cias. Los temas específicos abarcarán una gran 
gama de tópicos referidos a la Clínica Médica y 
a la Cirugía.
Las cuatro conferencias serán: "Reflexiones de 
un Egresado sobre la trascendencia de nuestra 
Facultad" por el Prof. Dr. Nolberto Lorenzo; 
"Educación Médica en la Argentina" por el Prof. 
Dr. Félix Sarria Deheza.; "Promesas de la Inmuno
logía en el Tratamiento del Cáncer" por el Prof. 
Dr. Agustín Dalmasso (EE,. OT.) y "La Facultad de

CURSO DE POST GRADO

El Curso de Post-grado de Cardioangiología Clí
nica inicio sus actividades con 24 inscriptos. 
Funciona en el Instituto Modelo de Cardiología 
Dr. César Serra. Este curso tendrá una duración 
de dos años.
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EL PREMIO "AMERICA" PARA MARINA WAISMAN < REUNION DE LA ASOCIACION DÉ FACULTADES DE
medicina

En el tercer Seminario de Arquitectura Latino
americano, se ha otorgado el premio "AMERICA" a 
la Arq. Marina Waisman,"por sus estudios Histó
ricos y críticos y sus cursos sobre America La
tina en la ciudad de Córdoba, Argentina, y por 
su ferviente acción en favor de la arquitectura 
de nuestros países".
En al mismo acto se entrego otro premio, 
vez al mejor Arquitecto, y lo recibió el Arq. 
Luis^Barragán, "arquitecto del silencio, 
magnífica obra llena de gracia y poesía".
El galardón consistió en una pieza de cerámica 
de un artista colombiano, que reproduce la to
rre, símbolo de la Facultad de Arquitectura de 
Manizales.
Debemos felicitar a la Arq. M. Waisman por este 
premio que constituye algo así como el "Oscar" 
de la Arquitectura.

Los días 24 y 25 de Abril, se reunió en la ciu-- 
dad de Tucumán la Asociación de Facultades de 
Medicina del país, de la cual nuestra Facultad 
de Medicina forma parte de la Mesa Directiva. 
Participaron en la misma los Drs. Armando y Sam 
bueli en el area de pre-grado, el Dr. Croce en 
el area de post-grado y el Dr. Foscarini en el 
area ejecutiva.
Se analizaron diversos temas relacionados 
las Facultades de Medicina, pero sin duda el 
punto más delicado que debieron tratar se refie 
re al control del ingreso a las Facultades Na-~ 
clónales.

esta
con

por su
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VIDEOTECA EN MEDICINA

La Facultad de Medicina ha sido la primera Fa
cultad de la Universidad que ha instalado 
tema de Video para la Docencia.
La pantalla de TV está instalada en un aula, 
muy bien protegida contra todo tipo de embates, 
y mediante unos golpecitos con el puntero en el 
piso, se avisa al personal de Secretaría, 
se encuentra en el piso inferior, que se largue 
la proyección. El sistema funciona bien pero a 
pesar de ello se está pensando modernizar lo del 
"toque del puntero en el piso" y cambiarlo por 
un sistema electrónico. Son pasos...

un SISEL PATRIMONIO ARQUITECTONICO DE LOS ARGENTINOS

Tal es e‘l título de un magnífico volumen edita
do por la Sociedad Central de Arquitectos y el 
Instituto Argentino de Investigación de Histo- 
ria^de la Arquitectura y el Urbanismo. Su N- 3 
está dedicado a Córdoba.
La coordinación general del trabajo ha sido lie 
vada a cabo por la Arq. Marina Waisman siendo 
el coordinador para la ciudad Horacio J. Gnemmi 
y para la provincia, el Arq. Fredy F. Guidi.
Los textos son de Marina Waisman y Horacio Gnem
mi . Se trata de un hermoso volumen de 103 pá
ginas, en el cual se resaltan las principales 
obras arquitectónicas de la Provincia mediante 
fotos, notas y fichas técnicas.Abarca desde la 
Plaza San Martín y la Iglesia de la Compañía 
hasta Tulumba e Ischilín. Felicitaciones 
tros arquitectos por esta importante obra.

que

EXTENSION UNIVERSITARIA

Va se ha iniciado en la ciudad de La Rioja 
curso sobre el tema de Tocoginecología que for
ma parte de un plan de Educación Continua de 3 
años de duración.

un

a núes
Hav 40 profesionales inscriptos. El curso es or 
ganizado por convenio entre la Facultad de MedT 
ciña de la Universidad, (Cátedra de Obstetricia 
V Ginecología), la Secretaría de Salud Publica 
de La Rioja y el Ministerio de Salud Publica de 
la Nación.

VISITA AL gobernador:
El P.
con el ViceRector de Desarrollo, P. Jean Sonet, 
S.J. realizaron una visita al Gobernador de la 
Provincia Dr. Ce'sar Angeloz para intercambiar 
ideas sobre la situación actual de las Universi 
dades Privadas en el país. Con posterioridad a 
la entrevista los periodistas de LV 2 le hicie
ron preguntas al P. Rector.

REUNION DE PLANEAMIENTO ESTRATEGICO

El pasado 25 de Abril se reunió' todo el Consejo 
Académico en el salón multiuso del Campus desde 
las 9,30 hs hasta las 19,30 hs , para realizar 
una jomada intensa de estudio sobre técnicas, 
de planeamiento estratégico de una institución 
aplicada a nuestra Universidad. La experien
cia fue asesorada por el Lie. Héctor Fallótico 
y apoyado por el Lie. Justo Frías,y el Analista 
Victor López Castellano, quienes ingresaban los 
datos a la computadora, brindando asi una gran 
agilidad a la reunión.
Todos quedaron sumamente satisfechos con lo lo
grado, aunque reconocieron que no pudieron termi 
nar la tarea comenzada.Esta se deberá concluir 
en reuniones complementarias.
PLAN DE AUTOFORMACION

El Rector de la Universidad, juntamente con los 
ViceRectores, Decanos y Secretarios Técnicos se 
reúnen una vez al mes durante tres horas 
seguir con su plan de autoformación.El tema 
ra este año es el siguiente:"Presupuestos Filo— 
sóficos y Teológicos del Acto Religioso", 
conducido por el P. Sixto Castellano, S.J. 
un método de exposición y debate.

Rector, Miguel A. Moreno,S.J. juntamente

VISITA AL PADRE RECTOR

El Padre Rector de nuestra Universidad, Lie. 
Miguel Angel Moreno, S.J., recibió al encargado 
de Negocios de la Embajada de los Estados Uni
dos, John A. Bushnell, el día 18 de mayo. En 
dicha oportunidad el visitante vino acompañado 
por su Sra. Esposa y la Directora del ICANA.
Al concluir su visita le ofreció al Rector una 
donación del American Economic Review, desde 
1982 hasta la fecha.

NUEVAS RESIDENCIAS

Nuestra Clínica Reina Fabiola ha realizado 
importante esfuerzo esté año nara incorporar re
sidencias de egresados, con el propósito dé brin 
darles 
nuar

un

áa los nuestros la posibilidad de cpnti- 
su post- grado en casa.

Este ano se ha admitido un residente en Anatomía 
T^atológica, uno en Urología, uno en Anestesia, 
y cinco en Clínica Medica. Además hay actualmen
te una jeta de residentes, la Dra. María Numari, 
un instructor, el Dr. Daniel Salica, y un colabo 
rador. el Dr. Van Rees. ~
Todos ellos son egresados de nuestra Facultad de 
Medicina, y todos son rentados como en todas las 
reside:ncias del país
Ademaf;, en la clínica hav 5 practicantes ~ 
(alumnos de 6°año) y 5 menores (de 5°año), 
realiz;an guardias normales.

para
pa-

mayores
quey es 
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NI LOS CHORIZOS QUEDARON (Agroasado)
Como es habitual en estas singulares reuniones 
que organizan los chicos de Cs. Agropecuarias, 
esta vez a cargo de 5°ano, demandaron muchas ho— 
ras
asado, postres^ líquidos apetecibles: vinos, ju
gos, mates, etc.
El festejo comenzó a las 8:30 hs. del sabado 9

de Mayo en el Salón Multiuso del Campus. La pr^ 
mera tarea fue organizar los juegos olímpicos, 
peculiares de la especialidad agraria. Juegos que 
están en íntimo contacto con su naturaleza: "palo 
enjabonado"; "pelea a caballo en el barro";
"posta X 4 en los corrales";“carrera de embols^ 
dos" y.la tradicional "cinchada" (en este juego 
la corpulencia de los participantes causo la esc^ 
sion del lazo).
El puntaje más alto fue absorbido por la gente 
de 4°año, con 7 pts., seguido de 2°con 6.

•La alumna de l°año Cecilia Cuffia agradeció a 
los organizadores de la bienvenida y para termi
nar los discursos, Luis Lavezzo, alumno del ult^ 
mo año se dirigió a los recien ingresados.
Una importante figura culinaria y artística par
ticipo activamente: Popy Sartori, quien inici5 
su labor desde muy temprano en el asador y culmi
no con su rock pesado en el crepúsculo del sába
do, junto a los fieles simpatizantes de su mel£ 
día. Con grandes dificultades de entonación el 
"Trio Pelichi-Pitufín-Bolita", interpreto temas 
clásicos,... .aunque paso desapercibido.
También hubo un debut, la estudiante de 2°año 
Marcela Davicino, con gran habilidad acompaño 
el ritmo del bailongo; y esto, fue lo más abun. 
dante: "la milonga". Aquí el estudiantado pre
sente se prendió casi en su totalidad.
El encargado de cerrar este simpático aconteci
miento fue el pastor Perisinotti (locutor), 
agradeciendo la participación del Sr. Decano 
Ing. Oscar Meló, Profesores, exalumnos y alum 
nos. Y lo hizo a las 19 hs. de lo contrario 
estarían aun festejando.

de diversión, de material sustancioso como

BECAS EN EL BRASILPEREGRINACION A ALTA GRACIA
El Gobierno de Brasil ofrecerá mediante el pr£ 

de Estudiante-Convenio de Post Graduación
Se organiza para el sábado 30 y domingo 31 de 
Mayo. Como en todos los años, su objetivo es el 
encuentro de los Universitarios con la Virgen. 
La novedad este año es que los grupos de pe
regrinos se organizarán por áreas: Salud, Cs. 
Exactas, etc. Los temas para las charlas serán: 
"El hombre", "El hombre y el mundo", "El hom
bre y los demás", "El hombre y Dios".
No dejes de participar. Inscripciones en Figue- 
roa Alcorta 458, diariamente a partir de las 
20 hs.

grama
vacantes y becás para el año 1988, para cursos 
de "Magister" y Doctorado, en las siguientes 
especialidades: Medicina, Ingeniería, Cs. Agr£ 
rias. Física, Matemática, Letras y Lingüística 
Geociencias, C. Política e Informática.
Los cursos de post grado en Economía serán tem 
porariamente excluido del referido Programa 
pero será mantenido el "Curso Internacional de 
Magister en Planeamiento del Desarrollo", (PLA- 
DES), del Núcleo de Altos Estudios Amazónicos, 
de la Universidad Federal de Pará.
Los candidatos, deberán ser graduados universi
tarios, tener conocimientos de la lengua por
tuguesa y dirigirse al Sector Cultural (Esme
ralda 969 - 1°P. 1007 Capital Federal- te 313 
9880/9271) para solicitar el envío de las fi
chas de inscripción y programas de los cursos. 
Dicho trámite deberá realizarse de inmediato

CENTRO DE ESTUDIANTES DE C.POLITICA Y RRII
Está a punto de crearse en este Centro la Sub
secretaría de Apuntes, dependiente de las Se
cretaría Gremial y Académica, por medio de la 
cual podrán canalizarse las deficiencias en 
este sentido -cada vez más grandes- de los 
estudiantes de la Facultad. Además informan 
que le miércoles 13 de Mayo apareció el N°8 
de la revista "Confluencias", publicación del 
Centro de Estudiantes de C. Política, que ya 
cuenta con 4 años de vida.

para el año '88.

CS. AGROPECUARIAS DE LA UNC VISITA LA CABAÑA
V ■ El buen nivel de organización que posee la caba

ña "Kratos" (Camnus), en cuanto a registros y 
controles de bovinos para exposición, ha despe£ 
tado en alumnos de Ing. Agr. de la UNC; la inqui£ 
tud de optar por la visita periódica a dicha 
cabaña.
El Decano de la Fac. de Cs. Agr. Ing. Oscar Meló 
tiene la responsabilidad de conducir los grupos 
visitantes y explicarles los objetivos persegui
dos., nivel de avance, manejo reproductivo nu- 
tricional y programa genético de mejora.

XII CLEFA- CUZCO

Se h^,/iTOi^y^do ya la convocatoria al Concurso Ar- 
q^^íectóniccí-^rbanístico para estudiantes de ar- 

de^^^Tierica Latina y el Caribe. Las ba. 
!l,í:|(C^cur^ se encuentran en la Secretaría 
^í^4ÍÍ)tad dJe Arquitectura. La presentación 
^l^'b^os^e debe realizar entre el 16 y 

jiLio ^e este año.

<^uite
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BIOLOGIA- Y FUTURO
En estos días nos visita el Dr. Hans Linskens, 
para el dictado de un curso sobre Polinización, 
Fertilización y Mejoramiento Vegetal, en el Gen 
tro de Microscopía Electrónica. Aprovechando 
rato libre. Noticias U.C.C. pudo hacerle 
trevista.
NOTICIAS UCC; Dr. Linskens, a principio de si
glo se decía que la Física 
te de las ciencias. Hoy 
Biología está tomando cada 
Dr. Linskens; Siempre les digo a mis alumnos 
que el siglo XXI se llamará siglo de la Biolo
gía. Hay varias razones. En primer lugar, la pr£ 
duccion primaria de alimentos y,su control por 
parte del hombre, pasará a ser el problema funda 
mental del siglo venidero. Los resultados de la~ 
transformación de la energía solar en energía 
química de los alimentos, ya no podrá dejarse 
al azar.
En segundo lugar habrá que mejorar la calidad 
de la comida, ya que esta muchas 
casa en proteínas, vitaminas, y en fin aminoáci 
dos. Esto implica el mejoramiento del ganado, 
la calidad proteica de ciertas cosechas. La 
Biología no solo se ocupará de aumentar la pro
ducción de alimentos, sino también de su mejora 
miento cualitativo.
En tercer lugar, está el problema de la reduc
ción de pestes y enfermedades en las plantas, 
los animales y los hombres. Las pestes reducen 
el monto de las cosechas vegetales, y hacer pe 
ligrar la vida de los animales. Como ejemplo 
puede tomar Ud. la malaria y tantísimas pestes 
tropicales.
La mas importante de las enfermedades virosicas, 
que está afectando actualmente al hombre es la 
llamada S.I.D.A.
En cuarto lugar, el problema más crítico y 
trovertido es el del control'de la población hu
mana. Nuestra tierra no puede mantener un nüme 
ro ilimitado de organismos biológicos y por 
lo tanto de seres humanos. Esto tiene complica 
ciones eticas Y no puede ser resuelto exclusiva 
mente por biólogos. ~
Eti quinto lugar está el problema ambiental. No 
podemos hacer un uso ilimitado de los 
de la tierra ni podemos hacer un uso sin lími
tes del medio ambiente. Los ecosistemas tienen 
una cierta capacidad de reponerse de disturbios^ 
pero ni sin límites y sin suceptibilización ten 
drá un,impacto de mucho alcance sobre la biolo
gía del siglo XXI.
En términos biológicos hay límites. Es intere
santísimo observar que los hechos biológicos 
nunca contradicen los hechos bíblicos. Desde el 
punto de vista moral, el S.I.D.A. es una resul
tante de algo que está mal.

un
una en

era la más importan- 
en día parecería que la 

vez más importancia.

veces es es-

DR. HANS LINSKENS

NOTICIAS UCC: ¿Que opinan sus colegas de esta 
afirmación, no dirían que la biología no tiene 
nada que ver con la moral?
Dr. Linskens: Desde el punto de vista biológico 
no se puede decir que algo esta bien o está mal. 
Solo se puede decir que algo perturba el equil^ 
brio. Vemos como el homosexualismo se elimina 
a si mismo.
Es una lección muy dura para la humanidad. 
NOTICIAS UCC; Dr. Linskens, para concluir, nos 
puede decir algo sobre como logró venir hasta 
córdoba.
Dr. Linskens: La Dra. Halac y yo trabajamos en 
campos similares.
En primer lugar nos conocíamos a través de la 
literatura científica.
Luego me contactó el Padre Sonet, me invitó 
pero no pude conseguir apoyo en Holanda para 
financiar el viaje, ya que estaba jubilado. Lu^ 
go me encontró con la Dra. Halac y ella obtuvo 
el apoyo de CONICET para cubrir mi viaje. Tam 
bien he tenido contactos con el Prof. Coccuci 
de la U.N.C.

■Esta es mi segunda visita a la Argentina. Hace 
dos años estuve aquí proveniente de N. Zelandia. 
NOTICIAS UCC: Muchas gracias, Dr. le deseamos 
todo éxito en sus gestiones.

con-

recursos

-

d

NOTICIAS U.C.C.

director : R.P. Miguel Petty, S.J.
REDACTOPvES : Julio Sayago, Alfonso Bottega, Mario Nicoletti, Horacio Pedrone 
FOTOCPvAFO : Javier Novillo Saravia
IMPRESION EN OFFSET rPianella y Cía.
DIRECCION : Obispo Trejo 323 - 5000 Córdoba TELEFONOS : 38389 - 39620 - 42210

REVELADOS : Foto Crhist-Al Color
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DEPARTAMENTO DE GRADUADOS DE QUIMICAS - ‘RECONOCIMIENTO OFICIAL DEL CONVENIO CON
SOPHIA UNIVERSITY

de Graduados de Cs. Qs• organiza paraEl Dpto.
el día 6 de Junio el "2°Encuentro de Egresados" 
cuyo programa es el siguiente:
-10 hs. Misa en el Campus, presidida por el R.P,

En la primera reunión de.consultas entre re
presentantes del Gobierno Argentino y el Go^ 
biemo Japones, se concreto el artículo 11 del 
Acuerdo Cultural firmado entre la Argentina y 
el Japón en 19 79.

Entre las conclusiones de la reunión tenida 
en Septiembre de 1986 el artículo 2“dice tex
tualmente Ambas partes enfatizan la importan
cia del intercambio de,estudiantes universita
rios y post-graduados, de profesores e inves
tigadores, puesto en practica entre la Univer
sidad Católica de Córdoba de Argentina y la 
Sophia University de Japón y acordaron 
nerlo dentro de sus posibilidades".

Este texto que nos acaba de llegar implica 
reconocimiento de ambos gobiernos del con

venio entre las loniversidades.
Nos alegramos mucho de que los esfuerzos 

realizados durante ocho años por el Padre Jean 
Sonet S^.J., Vice-Rector de Desarrollo, se vean 
reconocidos oficialmente y presentados como 
modelo para otros.

Nosotros trataremos de sacarle todo el pro
vecho de las nuevas posibilidades que nos 
presenta este documento, como por ejemplo la 
Obtención de material bibliográfico, visitas de 
profesores japoneses y estadías de egresados 
nuestros en el Japón.

Rector Miguel Angel Moreno S.J.
- Palabras a cargo del Sr. Decano Dr. J. Velasgo.
- Palabras de un egresado.
- Clase alusiva.
- Almuerzo de Camaradería en el salón multiusp',
- Entretenimientos: Bingo y otros.
- Panel de charlas.

■■

■4
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Y SE CASO NOMAS

El día 8 de mayo el Ingeniero Italo Di Buo- 
no se caso con María Ines Marochi (hija del X 
Decano de Ingeniería) . Italo fue redactor 
durante muchos años de Noticias UCC; y en su;' 
nota de despedida el año pasado se refirió al 
"extraño humor" de su director.¿No será más ? 
extraño todavía el humor de quien se casa con 
la hija del Decano de su Facultad? En fin, el 
Padre Rector que celebro la ceremonia, da fé. de 
de que todo está bien.

Felicitaciones Italo.

un

'■H

EL DIRECTOR.
CASAMIENTO

El 25 de abril pasado, la Bioquímica Mabel, 
Grosso, reciente egresada, contrajo matrimo-;, 
nio, con el Veterinario José Luis Vigna. 

FelicidadesI11
NACIMIENTOS

El profesor Juan Manuel Canepa (departamen-^ 
to de Educación Física)es flamante Papá de 
María Azul, quien nació el l°de mayo.

El 28 de abril, nació con 3,10 Kgs. Juan 
Manuel, hijo de Tete Llanos de Bustos,sécre- 
taria de Trejo y del Abogado Carlos Bustos. 
¡Felicitaciones I

CURSO PRE-MATRIMONIAL
Comienza el lunes l“de Junip a las 22 hs. en 
Trejo 323 1°P. Inscripciones en la Secretaría 
de la Fac. de Filosofía, Trejo 323 3“P.,de 16 
a 21 hs. EÍ dictado del curso estará a cargo 
del P. Cesar Azua, S.J¡ :

reuniQn de tesistas
Todos los tesistas de la carrera de Ciencias 

de la Educación están invitados a las reuni£ 
nes que' se realizarán regularmente todos loS 
lunes con el Padre Petty, en Trejo 323 1“" 
piso, a las 21 Hs.
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■ A POCAS HORAS DEL DEBUT

rama femenina como para la masculina
Los dos representativos de la Universidad se me
dirán con los equipos de Iglesia Evangélica.
El encuentro esta previsto en el Club Noar Sio
ni; a partir de las 14:30 hs. jugarán las damas 
y luego, a las 15:30 se iniciará la "contienda"
entre los varones, los que una semana después , 
enfrentarán como locales al Club Bella Vista.
En todo el torneo participarán 20 equipos de va

rories y otro tanto de mujeres. Habrá un torneo 
clasificatorio de tres méses de duración, eh-^l
cual se seleccionarán los diez mejores cuadros
en cada rama. Estos conformarán la categoría A
en el segundo torneo; los restantes pasarán a.
la categoría B.
Los(as) que se animen a ultimo^momento podrán
anotarse hasta el martes de la semana entrante.
Recordamos que los entrenamientos son"durante -
los miércoles, jueves y sábados, por la tarde y
en el Camnús.

AV/JIZA EL TORNEO APERTURA

El Torneo Apertura '87 de fútbol se pone cada 
vez más interesante. Este año merece' destacarse 
el entusiasmo que los participantes vienen mos
trando desde el comienzo, lo que ha provocado 
un alza en el nivel del campeonato.
El resultado detallado de la ultima jornada es:

Ingeniería A 
Derecho U 
Medicina A 
Agronomía A 

■ Medicina B f

1 C. Política 0
0 Arquitect.. T 0

•3 Cs. Es. B - 1
20 - Derecho M

0 Cs. Químicas 1
Ingeniería 1° 4 Ingeniería 2° 0

Agronomía B 01CECEyA
* Cs. Es SV libre

PELIGRA El. ARCO DE AGRONOMIA B5 cr'

i'1* '
It..


